

PHILATHEK - Verlagsauslieferung für Sammlerkataloge

PHILATHEK Verlagsauslieferung

Rosanowski, Lukasz Grand Catalog of Australien and Oceanian Coin

Preis pro Einheit (Stück): €69.95



Rosanowski, Lukasz Grand Catalog of Australien and Oceanian Coins 2000-2017

Edition 2017, Edited by Anita Jaworska, size A4, 360 pages
9.000 coins, 14.000 colorful pictures.

The catalog consists of three parts: Series, Bullion coins & Countries.

Details

- Discover real treasures and a new amazing world of coins.
- 9.000 of the most elite and technologically developed coins in one place.

The Grand Catalog contains the newest Australian and Oceanian coins and aims at discovering and ordering coins from this part of the world. Content: The catalog includes 9.000 circulation, commemorative, bullion and collector coins from Australia, New Zealand, Niue, Cook Islands, Tuvalu, Fiji, Palau, Papua New Guinea, Nauru, Solomon Islands etc. Those coins were minted in: Perth Mint, Royal Australian Mint, New Zealand Mint, Mint of Poland, PAMP, Royal Canadian Mint etc.

Lukasz Rosanowski Großer Katalog australischer und ozeanischer Münzen 2000-2017

Ausgabe 2017, Herausgegeben von Anita Jaworska, Größe A4, 360 Seiten
9.000 Münzen, 14.000 bunte Bilder.

Der Katalog besteht aus drei Teilen: Serie, Anlagemünzen & Länder.

Einzelheiten

- Entdecken Sie echte Schätze und eine neue faszinierende Welt der Münzen.
- 9.000 der elitärsten und technologisch am weitesten entwickelten Münzen an einem Ort.

Der Grand Catalog enthält die neuesten australischen und ozeanischen Münzen und zielt darauf ab, Münzen aus diesem Teil der Welt zu entdecken und zu bestellen. Inhalt: Der Katalog enthält 9.000 Umlauf-, Gedenk-, Goldbarren- und Sammlermünzen aus Australien, Neuseeland, Niue, Cookinseln, Tuvalu, Fidschi, Palau, Papua-Neuguinea, Nauru, Salomonen usw. Diese Münzen wurden geprägt in: Perth Mint, Royal Australian Mint, New Zealand Mint, Münze von Polen, PAMP, Royal Canadian Mint usw.

Quelle: Verlagsinfo

[Lieferanteninformation](#)

Kundenrezensionen: Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben.
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben.